



校訓 <やる気 豊かな心 耐える力>

平成29年11月27日

昭和小学校だより 7

一人一人が輝き、みんなが輝いた「光っ子発表会」



1年生「おおきなかぶ」



2. 3年生「三年とうげ」

10月29日（日）にたくさんの保護者、地域の方々の参観のもと、「光っ子発表会」（学習成果発表会）を開催しました。各教科や総合的な学習の時間、地域と方々とのふれあい活動、修学旅行などとおして学んだことを、1年生は「大きなかぶ」、たんぼぼ学級は「学級紹介」、2. 3年生は「三年とうげ」、4. 5年生は「昭和のえがお」、6年生は「修学旅行の思い出」と題して発表しました。また、全児童で群読「お祭り」と合奏「コンドルはとんでいく」を行いました。発表会の後は、地区対抗ミニスポーツ大会を行い、親子で楽しみました。

台風接近の中での発表会でしたが、台風の風雨にも負けない元気な声で、発表することができ、参観された方々に、各学級の学習の成果をお伝えすることもできました。

授業参観をとおして、親子で人権問題について考えました



4. 5年生「友達って」



6年生「めぐみ」



親子花苗植えの様子

11月の人権月間の取組の一つとして、11月15日の授業参観では、人権をテーマに道徳の授業を実施しました。1年生は「さるとかに」、2. 3年生は「ぼくのランドセル」という教材を使い、友達と仲良く過ごすために大切なこと（いやなことははっきりと言う。みんなと力を合わせ解決していく。分け隔てなく接する。）について学習を深めました。また、4. 5年生は「友達って」という教材を使い、いじめを受けた人の思いに触れ、いじめのないクラスにするために大切なことについて話し合い、たんぼぼ学級では、「言葉のちがい」という教材を用い、人とのちがいについて学習しました。6年生は、拉致問題に関するDVD「めぐみ」を親子で視聴し、人権を無視した拉致、そして家族愛について考えました。

12月3日（日）持久走大会・・応援よろしくお祈いします



右記のとおり、持久走大会を開催します。今週から実際に走るコースを使って、練習をはじめました。昭和小学校から森川商店方面へ向かう道で、低学年1300m、中学年1800m、高学年2000mの距離を走り、宣言タイムを取り入れたレースを行います。沿道での応援をよろしくお祈いします。

日程	※雨天時は同日程で12月5日（火）に延期
10:40	開会式
10:55	中学年出発
11:10	低学年出発
11:25	高学年出発
12:10	閉会式

